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ATA REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO RPPS – DUAS BARRAS 
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ATA 008/2015  

Realizada dia 10 de agosto de 2015 

 

Aos dez dias do mês de Agosto de dois mil e quinze, às quinze horas, na sala de reunião do 

Prev Duas Barras, localizado a Rua Comendador Alves Ribeiro, 42 – lj 01 – centro – nesta 

cidade, com a presença da Diretora Presidente do Prev – Jussara Silva de Souza, Márcia 

França Závoli – Diretora de Administração e Finanças, Giovana Patrícia de Souza Cunha – 

servidora efetiva, e Erlane Gomes Pinheiro - membro do Conselho Administrativo realizou-

se a 8ª reunião do Comitê de Investimento do Prev DB com a seguinte pauta: 1) 

movimentações financeiras para o mês de agosto. Em atendimento ao item 1 da pauta, a 

Presidente informou que o mês de julho a meta atuarial foi de 1,23% e que o Prev atingiu 

0,86%, ou seja, 77,34% da meta prevista para o mês. Fechando com o saldo de R$ 

21.105.311,42(vinte e um milhões, cento e cinco mil, trezentos e onze reais...), positivo, 

mais bem abaixo do esperado.   Dando continuidade, passou a discutir sobre as aplicações 

financeiras a serem realizadas em agosto. Os membros decidiram que havendo sobra dos 

valores oriundos de repasse de contribuição, ficavam eleitos os fundos Quest Yield FIC 

Renda Fixa e Bradesco Institucional IMA B5 FIC Renda Fixa para receber os aportes, tendo 

em Vista o bom desempenho no período. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada 

a reunião. 


